

Inicio > Generales > **Ecopetrol** mantendrá la operación de sus tres plantas regionales de Norte de...

Ecopetrol mantendrá la operación de sus tres plantas regionales de Norte de Santander

21 de enero de 2025



Ecopetrol mantendrá la operación de sus tres plantas regionales de Norte de Santander

El Gobierno nacional garantizó el suministro de combustible en la región del Catatumbo, donde se registra una crisis humanitaria por cuenta de los grupos armados ilegales.

La estatal petrolera **Ecopetrol** activó un plan de contingencia previendo posibles acciones violentas, teniendo en cuenta que en Norte de Santander operan los campos de Tibú, Sardinata y Oripaya, que en conjunto producen alrededor 1.900 barriles equivalentes por día y 4 millones de pies cúbicos de gas por día.

Por ello, **Ecopetrol** informó que, de "presentarse una crítica situación de orden público» en la región, "habría restricción en el suministro de gas en Tibú y en Cúcuta, afectando el abastecimiento de gas para estas comunidades».

Además, se procedería con la suspensión temporal de los contratos y actividades en la zona, lo que podría impactar a cerca de 300 contratistas que operan en estos campos.

Los tres campos petroleros continuarán "operando con el personal mínimo vital a raíz de las restricciones de movilidad en la zona», agrega la empresa en un comunicado en el que advierte, además, que "se ha restringido la movilidad del personal directo y contratistas como medida preventiva para garantizar la seguridad de todos los trabajadores y las comunidades cercanas».

El Grupo **Ecopetrol** expresó su solidaridad con las comunidades del Catatumbo, pero señaló que ante la eventual suspensión del suministro de combustibles "sería necesaria debido a la imposibilidad de mantener las operaciones de manera habitual».

No obstante, la empresa reiteró "su compromiso con la seguridad de sus trabajadores y contratistas en las áreas de influencia, así como con la continuidad operativa en condiciones adecuadas en los activos de la Empresa y de su Grupo Empresarial».

Acompañamiento a operación de **Ecopetrol**

Por su parte, el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho Morales, informó en su cuenta de

la *rea social X*, que esa cartera diseña una estrategia de acompañamiento a **Ecopetrol** y las comunidades de El Catatumbo, frente a la situación.

En el marco de la situación de orden público y humanitaria que se vive en Catatumbo, desde el Ministerio de Minas y Energía hemos venido trabajando, en coordinación con organizaciones sociales, autoridades y otros ministerios, los siguientes aspectos:

1. Seguimiento y acompañamiento a la operación de **Ecopetrol** en la región para asegurar producción y abastecimiento, especialmente de las plantas de gas.
2. Coordinación del abastecimiento para vehículos y helicópteros que se encuentran en la operación militar, así como en el rescate de comunidades. Agradecimiento especial a las distribuidoras de combustible que han facilitado toda la operación.
3. Iniciamos campaña de solidaridad con las víctimas y desplazados en el marco de esta situación, haremos llegar kits de alimentos y aseo, invitamos a la industria a vincularse.

(Con información de **Ecopetrol**)



Artículo anterior

En directo: 'Noticias Con Libertad', el noticiero regional – Enero 21 de 2025

Artículo siguiente

Dominio .Co: la mejor elección para la presencia digital de las empresas

Artículos relacionados

Más del autor



Generales
Petro declara conmoción interior y emergencia económica en respuesta a crisis en el Catatumbo



Generales
Trump indulta a partidarios acusados de asaltar el Capitolio, incluidos los que atacaron a policías



Generales
Esta es la agenda del día desde Washington en último mensaje como presidente, Biden



Atlántico
Programa de Medicina de Uniatlántico, presente en inauguración del Nuevo Hospital Barranquilla



Generales
¡Fin de semana cargado de competencia!



Generales
Asegurado presunto extorsionista de un comerciante, a la víctima le era exigido el pago de 50 millones de pesos



LA LIBERTAD
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

Política de Privacidad

